
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 3年 3月 23日(火) 午後 3時から 

    日南市役所・第２南別館１階会議室（教育委員会庁舎１階） 

 

 

 

 

令和２年度 第１５回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  令和２年度教育委員会 第 15回会議（定例） 

 

２ 会議日時   令和 3年 3月 23日(火) 

午後 3時から午後 4時まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  都甲政文 郷谷純一 﨑村洋子 

黒木由香 別府信一    

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   日南市役所・第２南別館１階会議室（教育委員会庁舎） 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 開会 

【都甲教育長】 

「それでは、ただいまから令和２年度第１５回日南市教育委員会定例会を始めさせ

ていただきます。よろしくお願いします。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【都甲教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員５名全員出席でございます。それでは事務

局の方出席者の確認をお願いします。」 

 

【甲斐部長】 

 「事務局も、全員出席です。」 
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８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【都甲教育長】   

２／２６（金）  教育委員会表彰式 

例年であれば、もう少し団体、個人とも表彰するのだが、今年度は大堂

津小の松岡君、日南高校の南先生の二名の表彰であった。二人には、そ

れぞれ陸上と書道で今後も精進していってもらいたい。 

 

 ３／ ４（木）  令和２年度「めざせ小村寿太郎国際塾」閉塾式 

コロナの影響で、例年よりスタートも遅れ途中リモートでの活動が入

る等、何かと制約のある国際塾であったが、塾生達にとって実のある、

そして思い出に残る活動であったようだ。 

 

３／ ８（月）  個別校長会 

各学校の欠員状況を示し、臨時の職員の確保と配置の確認をした。今日 

現在、各学校欠員はない。 

 

  ３／１０（水）  油津中学校野球部九州大会出場報告 

中体連の秋季県大会で優勝し、沖縄で開催される九州大会への出場を

市長に報告しにきた。結果は、福岡県のチームに善戦及ばず１対０で惜

敗であった。 

 

 ３／１６（火）  中学校卒業式 

東郷小中学校の式に出席した。コロナで制約のある中、職員や生徒が工

夫して卒業生を送った。 

 

  ３／１８（木）  国文祭・芸文祭日南市実行委員会第５回総会 

国文祭・芸文祭の今年度の報告、来年度の計画等を確認した。 

 

                  いじめ防止対策委員会 

今年度、第２回目のいじめ防止対策委員会を開催した。今回は SNS を

テーマに、小中学校それぞれの現状を、市内２校の生徒指導主事に報告

してもらい、その後テーマに沿って協議を深めた。 

 

  ３／２２（月）  伝建審議会 

飫肥の伝建地区の現状の理解を図り、今後の保存の方向性について意
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見を審議会の２回目を実施した。委員である地域自治会長からは、地域

住民の声が、有識者からは意見が出され、意義のある会議となった。 

 

          放課後子ども教室地区運営委員会 

放課後子ども教室設置校の、コーディネーターと管理職による今年最

後の運営委員会を実施した。コロナの対応もある中、どの教室も安心・

安全に運営されとの報告があり、感謝の言葉を伝えるとともに、次年度

も今年度同様の運営がなされるようお願いした。 

 

（２）委員活動報告 

  【別府委員】 

吾田中学校の卒業式に初めて来賓というかたちで出席させていただきまして、時間短

縮をしないといけない中でも工夫をして、大事なところはやりつつ、生徒の動きも機敏と

していて感動しました。 

もう一つ感動的だったのは、初めて校長室での卒業式に同席させていただきまして、な

かなかみんなと一緒に卒業式を迎えることができない生徒たちに、校長室で校長先生が

お渡しするという場面を拝見させていただきまして、校長先生、担任の先生、主任の先生、

保護者の方も生徒さんも雑談を交えながら、いい感じで執り行われたので、いい卒業式を

見せていただいたなと思います。貴重な経験でした。また小学校の卒業式がありますので、

参加させていただきます。 

【黒木委員】 

細田中学校の卒業式に出席させていただいて、その生徒たちの入学式の時にも来賓で

出席させていただきましたが、やはり、中学１年生から３年生の成長というのは、たった

３年間でものすごく成長するなと思い感動しました。小さい学校で、昼休みも全校生徒で

遊ぶような学校なので、下級生の見送る姿がすごく気持ちのつまった体育館の雰囲気が

あって、時々、私も涙する場面があり、歌が歌えないということもあって、前もって録画

していたものをスクリーンで流して、素敵だなと思いました。いい卒業式でした。 

【﨑村委員】 

南郷中学校の卒業式に参加させていただきました。生徒たちは規律正しく卒業式を迎

えていました。校長先生と話しをしている中で、昨年も今年も短縮で、厳かな卒業式では

ありましたが、来年こそは、やはりみんなに送られて祝福された卒業式ができればいいな

と思いました。 

【郷谷委員】 

北郷小中学校の卒業式に参加させていただきました。６７名でしたが、コロナ禍の中で

も色々な工夫がされていて、大変良かったなと思いました。 

３月２日に北郷中学校の授業視察がありましたが、今後、授業のやり方が変わり、先生

方の研修も大変だなと思いました。 
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９ 前回の議事録承認 

第１３回の議事録について了承 

 

１０ 議題について 

 

協議１ 令和３年度教育基本方針について 

             

（甲斐担当監） 

（都甲教育長） 

 

 

令和３年度教育基本方針について説明。 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 

  それでは、令和３年度はこれでいかせていただきます。 

   

 

協議２ 次年度の計画について 

             

（濱中補佐） 

（都甲教育長） 

 

次年度の計画について説明。 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 

 

 

１１ 報告 

（１）日南市立小中学校の教師の勤務時間の上限に関する方針について 

 

（甲斐担当監） 

 

（都甲教育長） 

 

日南市立小中学校の教師の勤務時間の上限に関する方針について

説明。 

  タブレットが導入されますけれども、タブレットあたりもうまく

使って、時間を削るという工夫もできるのかなと思います。 

  この方針を出して学校は何をするのかというと、意識を変えるこ

と、それから工夫をしていくことになるのかなと思います。もちろ

ん出すだけではなくて、各学校から報告を受けて、我々がきちんと

見ていきながら、学校と相談していきたいなと思います。 

  よろしくお願いします。 

 

（２）市議会定例会報告について（３月議会） 

 

（甲斐部長） 

（都甲教育長） 

 

市議会定例会報告について（３月議会）説明。 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 
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１２ その他 

（１）４月行事予定について 

（２）通学路の危険箇所点検 

① 日時 令和 3年 4月 26日（月）  午後 1時から午後 2時 40分 

② 場所 教育委員会庁舎玄関前駐車場 午後 1時集合 

（３）第１回 教育委員会会議（定例） 

    ① 日時 令和 3年 4月 26日（月）  午後 3時から 

   ② 場所 日南市役所・プレハブ会議室（北３０１号室） 

 

１３ 閉会 


